

FORMULAIRE FORM

Nom Name :

Prénom First name :

Sexe Gender :

Nationalité Nationality :

Pays de Résidence Country of residence :

Adresse postale

Address :

Téléphone Phone number :

Adresse e-mail E-mail address :

Date de naissance Date of birth :

J'accepte les conditions d'utilisation de l'atelier – résidence et des équipements qui seront mis à disposition.

I accept the conditions of use of the workshop - residence and the equipment which will be made available.

JOINDRE EN ANNEXE ATTACH AS AN APPENDIX

- Un curriculum vitae A CV

- Un dossier comprenant la présentation de la démarche artistique ; de préférence au format PDF pour ce qui est texte et visuel, en fichiers mp3 pour le son

A dossier including the presentation of the artistic approach; preferably in pdf format for text and visuals, and in mp3 files for sound

- Une note d'intention présentant le concept de base du projet artistique à développer au cours de la résidence (maximum 2000 signes espaces compris, en français ou en anglais), et qui donnera ensuite lieu à l'exposition.

A statement of intent explaining the basic concept of the art project to be developed during the residency (2000 char. max, in French or English), which will then be used for the exhibition.